

P R I M A T U R E

DIRECTION DE CABINET

**DIVISION COMMUNICATION, RELATIONS
PUBLIQUES ET NOUVELLES TECHNOLOGIES**

N° _____/PM/DIR-CAB./CC/13.



REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

Unité - Dignité - Travail

COMMUNIQUE DE PRESSE DE LA REUNION
A ADDIS – ABEBA (ETHIOPIE) DU GROUPE INTERNATIONAL DE
CONTACT SUR LA REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

La Commission de l'Union Africaine (UA), en collaboration avec la République du Congo, a organisé, le lundi 8 juillet 2013, la deuxième réunion du Groupe International de contact sur la République Centrafricaine, au siège de l'UA, à Addis – Abéba, en Ethiopie.

L'objectif de la réunion était d'examiner la situation en RCA et de se mettre d'accord sur la voie à suivre à la lumière de l'«Appel de l'Brazzaville» adopté par la réunion inaugurale du Groupe International de contact tenue à Brazzaville, République du Congo, en mai 2013. L'Union Africaine, la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) et d'autres partenaires bilatéraux et multilatéraux de la RCA participaient à cette conférence.

La réunion a passé en revue la situation en République Centrafricaine à la lumière de «l'Appel de Brazzaville» du 3 mai 2013 et autres décisions pertinentes de la CEEAC, de l'UA et d'autres organisations internationales ainsi que sur la base des communications faites par le Premier Ministre du Gouvernement d'Union nationale de Transition, Me **Nicolas TIANGAYE**, notamment sur les aspects politiques, sécuritaires, socio - -économiques et humanitaires.

Les participants à cette importante rencontre ont également pris connaissance des efforts régionaux et internationaux déployés depuis la réunion inaugurale du 3 mai 2013 à Brazzaville, en particulier ceux déployés par la CEEAC, en vue de doter la MICOPAX d'un effectif de 2000 hommes, d'un mandat, d'un concept d'opération et d'un budget appropriés et ceux déployés par la Commission de l'UA relatifs au projet de mise en place d'une Mission internationale de soutien à la République centrafricaine sous conduite africaine (MISCA).

Le Groupe International de contact a reconnu qu'en dépit des difficultés réelles auxquelles les autorités de Transition restent toujours confrontées, des efforts notables ont été enregistrés, relativement à la Feuille de route proposée par le 4^{ème} Sommet extraordinaire des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEEAC et dans l'esprit de l'Appel de Brazzaville.

Le GIC a souligné la nécessité d'une meilleure collaboration entre les institutions de la Transition afin de réussir la mise en œuvre de la Feuille de route et faciliter l'appui de la communauté internationale. A cet effet, le GIC a réitéré la nécessité pour les autorités de la Transition d'impliquer la communauté internationale et de solliciter davantage son expertise.

Par ailleurs, le GIC a souligné la nécessité de rendre effectif le Fonds fiduciaire tel que contenu dans l'Appel de Brazzaville du 3 mai 2013, et s'est félicité de l'annonce faite par la Commission de l'UA de soumettre très prochainement un concept de gestion dudit Fonds ainsi que les références bancaires afin de permettre aux membres du GIC-RCA d'y contribuer de manière concrète. Le GIC a par conséquent encouragé tous ses membres à y contribuer généreusement, ainsi que les partenaires bilatéraux et multilatéraux à mettre en œuvre des programmes d'assistance à la RCA en tenant compte de l'urgence des besoins et des efforts en cours visant à restaurer l'ordre et la sécurité sur l'ensemble du territoire.

Les membres du GIC-RCA ont renouvelé leur engagement à continuer de soutenir toutes les initiatives visant à résoudre durablement la crise centrafricaine et sont convenus de tenir prochainement leur 3^{ème} réunion à Bangui dans les meilleurs délais possibles, à une date à fixer après consultation afin d'évaluer les progrès accomplis, s'agissant en particulier, de l'assistance économique et financière à apporter à la RCA, à la situation des réfugiés et des déplacés, à la mise en place de la MISCA et aux différentes contributions au Fonds fiduciaire.

En marge de cette réunion du Groupe International de contact, Mme **NKOSAZANA DLAMINI Zuma**, Présidente de la Commission de l'Union africaine a échangé avec le Premier Ministre, Chef du Gouvernement d'Union Nationale de Transition, Maître Nicolas TIANGAYE. Lors de l'audience, la Présidente de la Commission de l'Union Africaine a promis d'instruire le Département Paix et Sécurité de l'Union Africaine pour faire le plaidoyer en faveur de la République Centrafricaine auprès de la communauté internationale.

Dans cette perspective, Mme **NKOSAZANA DLAMINI Zuma** a annoncé à Maître Nicolas TIANGAYE, sa prochaine visite en Tunisie, pour présenter la situation de la République Centrafricaine à la Banque Africaine de Développement (BAD) et solliciter son appui financier.

Fait à Bangui, le 9 juillet 2013

Hubert - Mary DJAMANY

Conseiller en Communication, Relations Publiques
et Nouvelles Technologies

Primature

Bangui (RCA)

PRIMATURE

DIRECTION DE CABINET

**DIVISION COMMUNICATION, RELATIONS
PUBLIQUES ET NOUVELLES TECHNOLOGIES**

N° _____/PM/DIR-CAB./CC/13.



REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

Unité - Dignité - Travail

**COMMUNIQUE DE PRESSE RELATIVE A LA REUNION
A ADDIS – ABEBA (‘ETHIOPIE) DU GROUPE DE CONTACT SUR LA
REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE**

La seconde réunion du Groupe International de Contact sur la République Centrafricaine (GIC – RCA) s’est ouverte aujourd’hui à Addis - Abéba, au siège de l’Union Africaine, en présence de **Maître Nicolas TIANGAYE**, Premier Ministre, Chef du Gouvernement d’Union Nationale de Transition.

La rencontre d’Addis – Abéba, s’inscrit dans le cadre de l’accompagnement de la RCA, pour la réalisation de l’ensemble des objectifs assignés à la période de transition de dix huit (18) mois. Ceci, conformément au Communiqué de la 366^{ème} réunion du Conseil de Paix et de Sécurité (CPS) de l’Union Africaine (UA), tenue le 16 avril 2013, à Addis-Abeba, ainsi qu’au Communiqué final du 4^{ème} Sommet extraordinaire des Chefs d’Etat et de Gouvernement de la Communauté Economique des Etats de l’Afrique Centrale (CEEAC), organisé à N’Djamena, le 18 avril 2013

Le Groupe International de Contact sur la République Centrafricaine (GIC-RCA) s’était réuni pour la première fois à Brazzaville, en République du Congo, le 3 mai 2013.

Dans une déclaration dite « l'Appel de Brazzaville », le Groupe International de Contact sur la République Centrafricaine avait décidé la mise en place d'un fonds d'affectation spéciale ou fonds fiduciaire pour le « financement de la préparation et le déroulement des opérations électorales ». Lors de cette réunion, la feuille de route présentée par le Premier Ministre, Chef du Gouvernement d'Union Nationale de Transition, **Maître Nicolas TIANGAYE**, avait été validée.

Avant d s'envoler samedi pour Addis – Abéba, (Ethiopie), **Maître Nicolas TIANGAYE**, Premier Ministre, Chef du Gouvernement d'Union Nationale de Transition avait assisté à la clôture de la session extraordinaire du Conseil National de Transition (CNT) qui a adopté la Charte de la transition en République Centrafricaine.

La création du Groupe International de Contact répond au souci de ses membres d'apporter leurs contributions individuelles et collectives à la pleine restauration de l'ordre constitutionnel en République Centrafricaine. Elle constitue une manifestation concrète de la détermination de la communauté internationale à accompagner notre pays dans la réalisation de l'ensemble des objectifs assignés à la période de transition de dix huit (18) mois.

Bangui, le 08 juillet 2013

**Conseiller en Communication, Relations Publiques et
Nouvelles Technologies**

Hubert – Mary DJAMANY